

# Protokoll der Vorstandssitzung vom 22. Februar 2025 (online)

## Eröffnung

Um 11:17 eröffnet der 1. Vorsitzende die Sitzung, anwesend sind Michael, Jürgen, Irene, Kirsten, Ralf und Lukas. Damit ist der Vorstand beschlussfähig.

## Bericht der Schatzmeisterin

Zur Zeit 10.810,76 Euro Kontostand, das sind für drei Follows genug Euronen.

Das nächste Follow wird ein 600+Seiten Exemplar, auch das ist bezahlbar.

Wir haben ca. 4.500 Euro für die Doppelausgabe gezahlt.

Die Portoerhöhung ist noch nicht berechenbar, da kommen aber Mehrausgaben auf uns zu. In der Porto-Kasse sind 43 Euro.

## Festlegung Mitgliedsbeitrag 25/26

Irene gibt zu bedenken, dass alles teurer wird, noch ist die Portoerhöhung nur schwer berechnen, aber der alte Beitrag wird wohl nicht länger reichen.

Dabei kam zur Sprache, dass der Versand ins Ausland deutlich teurer ist. Hier sind Kosten von ca. 20 Euro für den Versand von einem Exemplar nach USA besonders auffällig. Auch nach Österreich sind die Kosten mehr als dreimal so hoch.

Der Vorstand beschließt einstimmig einen neuen Mitgliedsbeitrag von 48 Euro. Wir planen die Beitrags-Satzung dahingehend zu ändern, dass Portokosten für Versand in Länder außerhalb von Deutschland und Österreich übernommen werden müssen vom Mitglied. Versandkosten werden also Thema auf der MV werden. (Bitte auch unter Sonstiges gucken!)

## Vorbereitung MV

Michael schickt den Entwurf der Einladung herum, es geht dann an Ralf für das Follow mit Redaktionsschluss 6. April 25.

Michael schickt Daten für „Versand an B-Mitglieder“ an Jürgen

Dieses Jahr werden neu gewählt:

1. Vorsitzende/r
2. Schriftführer/in
3. 2 weitere Vorstandsmitglieder (aka die Follow-Redaktion)

Es gibt für alle Posten Willige – aber das soll niemanden hindern, sich zu bewerben. Gerne sprechen alle, die jetzt im Amt sind, mit neugierigen Menschen über die Tätigkeiten.

Jürgen bringt Stempel und Stimmkarten mit. Gestempelt wird beim Rausgehen. Notfall-Post-it-Lösung.

## Sonstiges

- Es wird über die Anzahl der „Überhang-Exemplare“ gesprochen, damit der Bestand für „Nachsendungen“ reicht. Bisher reicht das locker, bei dem „dicken Doppel-Ding“ gab es ungewöhnlich viele Ausfälle. Wir halten das im Blick.
- Portokosten-Spenden werden erbeten wo möglich von den Mitgliedern in Österreich.

- Dank an die Festveranstalter 24 für ihre Spende.

12:01 sind wir durch und Michael beendet die Sitzung.

Köln, 22. Februar 25

*Kirsten Schick*